



Barnabé Delarze (à g.) et Roman Röösl encore gagnants. -KEY

Cette paire prend goût au succès

AVIRON Deuxième victoire de suite pour le deux de couple helvétique formé par Roman Röösl et Barnabé Delarze. Vainqueurs à Poznan (Pol) il y a trois semaines, le Lucernois et le Vaudois se sont imposés hier à Rotterdam (PB), à l'occasion de la troisième et dernière épreuve de Coupe du monde de la saison. Ils ont précédé de 70 centièmes de seconde les Irlandais Doyle et Byrne, et d'un peu moins de 4 secondes la paire britannique Collins et Thomas.

La les

BEACH-VOLI et Hüberli n' d'exploit à G Suissesses o petite finale le tournoi au

Nina Betschar li rêvaient de cloche de vac trophée typi tique remis au hissent sur le p joueuses de S finalement qu noise avec une colat et bien leur défaite 2- liennes Ana Pa dans la petite

Leur journé transformée e dynamique s'e déjà en demi-f qui leur a filé comme du sa physique a lâc ment que leur face à April R man (USA), ga noi World To quelques heu

Barnabé Delarze dans une forme olympique

Aviron

Le Vaudois, associé à Roman Röösl, s'est imposé en Coupe du monde dimanche à Rotterdam. Le duo suisse signe un doublé

Deuxième victoire de suite pour le deux de couple suisse formé de Barnabé Delarze et Roman Röösl. Vainqueurs à Poznan il y a trois semaines, le Vaudois et le Lucernois se sont imposés ce dimanche à Rotterdam, à l'occasion de la troisième et dernière épreuve de Coupe du monde de la saison. Ils ont précédé de 7 dixièmes de seconde les Irlandais Philip Doyle-Roan Byrne, et d'un peu moins de 4 secondes les Britanniques John Collins-Ronan Thomas.

«On ne s'attendait pas à grand-chose sur ce week-end de compétition, mais nous avons pu augmenter notre niveau course après course, analysait Barnabé Delarze après avoir levé les bras au ciel. La victoire allait revenir à ceux qui parviendraient à faire le moins de fautes possible. Pour nous, c'est une première en Coupe du monde de gagner coup sur coup. C'est un pas dans la bonne direction pour atteindre notre objectif aux JO de Tokyo l'année prochaine.»

Le clan suisse a fêté deux autres succès durant ce week-end aux Pays-Bas. La Vaudoise Frédérique Rol a décroché le 3^e rang avec Patricia Merz en deux de couple poids légers. En skiff féminin, la championne du monde Jeannine Gmelin a dû se contenter de la deuxième place, derrière la Néo-Zélandaise Emma Twigg. **R.TY/U.CY**

anne»

Stade-Lausanne est l'un des grands clubs de tennis de Suisse. Ce sport a toujours rencontré un succès important ici, à l'âge des matches de Coupe Davis dans le passé. Le tournoi bénéficie aussi du soutien financier de la ville de Lausanne et du Canton de Vaud pour les trois prochaines années.

Les tournois féminins récemment organisés à Bienne, Lugano ou Gstaad se sont joués devant des tribunes clairsemées et n'ont pas perduré...

De nombreuses personnes ont des préjugés concernant le tennis féminin. Le spectacle n'est pas meilleur ou moins bon que chez les hommes, il est juste très différent. Chez les filles, les échanges sont plus longs, le service joue un rôle moins important. Il y a aussi davantage de retournements de situation. Pour les spectateurs, c'est plus intéressant à suivre. Le tennis féminin, à l'heure actuelle, souffre sans doute du fait qu'un tournoi n'est installé parmi les têtes de séries et que celles-ci, bien souvent, ne sont pas encore très connues du grand public.

La Coupe du monde de football féminin a bénéficié d'une couverture médiatique de grande envergure ces dernières semaines. Est-ce que cette dynamique autour du sport féminin peut avoir une influence positive sur le Ladies Open Lausanne?